

Traurig nehmen wir Abschied von unserer langjährigen,
großherzigen Förderin

Gerda Neese

Frau Neese unterstützte die Arbeit unserer Stiftung zum Erhalt wertvoller Kulturdenkmale in Potsdam durch die Errichtung der Pietschker-Neese-Stiftung. Frau Neese hat als langjähriges Vorstandsmitglied die Entwicklung und den Aufbau der Treuhandstiftung von Beginn an engagiert begleitet und in jeder Weise großzügig unterstützt.

Wir sind ihr hierfür sehr dankbar und werden ihr Andenken stets in Ehren halten.

Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt ihrer Familie, Angehörigen und Freunden.



DEUTSCHE STIFTUNG
DENKMALSCHUTZ